

## ABSTRAK

Zen Amir Hidayat Nim 17102153041, Reinterpretasi Zakat Pertanian Tinjauan Terhadap Teori *Double Movement* Fazlur Rahman Berdasarkan Realita Sosial) Jurusan Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum. Pembimbing: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

**Kata kunci :** Reinterpretasi, Zakat Pertanian, Realita Sosial

Zakat pertanian yang dahulu diterapkan tidak bisa disamakan dengan dengan zakat pertanian yang sekarang diterapkan, karena memang sudah banyak terjadi sebuah perubahan zaman entah itu dari sisi kondisi geografis maupun cuaca yang terjadi disetiap daerah. Zakat pertanian yang sudah dijelaskan dalam kitab klasik dirasa perlu diterprtasikan kembali guna merealisasikan kemashlahatan bagi seluruh umat khususnya para petani.

Fokus Penelitian ini terdiri dari 4 bagian, yaitu: (1) Bagaimana sistem zakat pada masa Nabi, Sahabat, dan Tabi'in ? (2) Bagaimana Metode Pendekatan Double Movement ? (3) Bagaimana Sistem Zakat Pertanian Ditinjau Dari Teori Double Movement Fazlur Rahman ? (4) Bagaimana Relevansi Sistem Takaran Zakat Pertanian Berdasarkan Realita Sosial Indonesia?. Adapaun tujuan dari penenelitian ini yaitu: (1) Untuk mengetahui sistem zakat yang dimunculkan pada masa Nabi, Sahabat, dan Tabi'in, (2) Untuk mengetahui Metode Pendekatan Double Movement,(3) Untuk Mengetahui Sistem Zakat Pertanian Ditinjau Dari Teori Double Movement Fazlur Rahman, (4) Untuk Mengetahui Relevansi Sistem Takaran Zakat Pertanian Berdasarkan Realita Sosial Indonesia.

Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah kualitatif, untuk mengumpulkan data adalah dengan metode dokumentasi berupa catatan, transkrip, buku, surat kabar, dan lain sebagainya. Dokumen merupakan salah satu sumber data dalam penelitian ini. Dalam sebagian penelitian ini juga menggunakan tehnik pengumpulan data dengan wawancara.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) mulai dari zaman Nabi, sahabat, dan tabi'in sistem zakat yang diterapkan berubah-ubah sesuai dengan situasi dan kondisi pada saat itu, kemudian juga banyak pembaharuan hukum juga banyak terjadi. Hal ini mencerminkan bahwa hukum pada saat itu bersifat dinamis, (2) pendekatan *Double Movement* yaitu metode penafsiran teks yang mempertimbangkan nilai sejarah dibalik teks tersebut, (3) sistem zakat yang terjadi mengalami perubahan setiap masanya karena menyesuaikan dengan kondisi sosial budaya masyarakat (4) takaran zakat di Indonesia tidak relevan

## ABSTRACT

Zen Amir Hidayat Nim 17102153041, Reinterpretation of Agricultural Zakat (Review of Social Fiqh for the Creation of the Zakat System That Is a Problem)" Islamic Family Law Department, Faculty of Sharia and Law. Advisor: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Keywords: Reinterpretation, Social Fiqh, Agricultural Zakat.

Agricultural tithe which was applied cannot be compared with the agricultural zakat currently applied, because indeed there have been many changes in the era whether it is from the geographical or conditions that occur in each region. Agricultural zakat which has been explained in the classic book is deemed necessary to reinterpret it in order to realize the benefit of all people, especially the farmers.

The focus of this research consists of 4 parts, namely: (1) What is the zakat system at the time of the Prophet, Friends, and Tabi'in? (2) How is the Double Movement Approach Method? (3) How is the Agricultural Zakat System Judging from Fazlur Rahman's Double Movement Theory? (4) How is the relevance of the Agricultural Zakat Measuring System Based on Indonesian Social Realities ?. The objectives of this research are: (1) To find out the zakat system that was raised during the time of the Prophet, Friends and Tabi'in, (2) To find out the Double Movement Approach Method, (3) To Know the Agricultural Zakat System Viewed from Double Movement Theory Fazlur Rahman, (4) To Know the Relevance of the Measuring System of Agricultural Zakat Based on Indonesian Social Reality.

The research method used by researchers is qualitative, to collect data is the method of documentation in the form of notes, transcripts, books, newspapers, and so on. The document is one of the data sources in this study. In some of these studies also used data collection techniques with interviews.

The results of the study show that: (1) starting from the time of the Prophet, friends, and tabi'in the zakat system that was applied changed according to the situation and conditions at that time, then also a lot of legal renewal also happened. This reflects that the law at that time was dynamic, (2) the Double Movement approach which is a method of interpreting texts that considers the historical value behind the text, (3) the zakat system that occurs changes every time because it adapts to socio-cultural conditions of society (4) Zakat in Indonesia is irrelevant

## الملخص

زين أمير هداية، رقم القيد: 17102153041، إعادة تفسير الزكاة الزراعية (دراسة الفقه الاجتماعي من أجل إنشاء نظام الزكاة المشكّلة). قسم الأحوال الشخصية كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: الدكتور أحمد مهتد أنصر الماجستير.

كلمة الإرشادية: إعادة تفسير، الفقه الاجتماعي، الزكاة الزراعية.

لا يجوز مساواة الزكاة الزراعية في السابق وتطبيقها مع الزراعية المطبقة الآن، لأنها كانت كثيرة التغييرات في الأوقات التي هي من أجل الطقس أو الظروف الجغرافية التي تحدث في كل منطقة. قد ذكرت الزكاة الزراعية في هذا الكتاب القديم يرجو عليه لإعادة تفسيرها وتحقيق فائدة جميع الناس وخاصة المزارعين.

تكون محور هذا البحث من 4 أجزاء، هي: (1) ما هو نظام الزكاة في زمن النبي والأصدقاء والطيبين؟ (2) كيف هي طريقة نهج الحركة المزدوجة؟ (3) كيف يتم الحكم على نظام الزكاة الزراعي من نظرية حركة فضل الرحمن المزدوجة؟ (4) كيف هي أهمية نظام قياس الزكاة الزراعية على أساس الواقع الاجتماعي الإندونيسي؟ أهداف هذا البحث هي: (1) لمعرفة نظام الزكاة الذي نشأ في زمن النبي والأصدقاء و التابعين (2) لمعرفة طريقة نهج الحركة المزدوجة، (3) لمعرفة نظام الزكاة الزراعية ينظر إليها من نظرية الحركة المزدوجة فضل الرحمن، (4) لمعرفة مدى أهمية نظام قياس الزكاة الزراعية على أساس الواقع الاجتماعي الإندونيسي.

طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحث هي نوعية، لجمع البيانات هي من خلال طريقة التوثيق في شكل الملاحظات، والنسخ، والكتب، والصحف، وهلم جرا. الوثيقة هي واحدة من مصادر البيانات في هذه الدراسة. في بعض هذه الدراسات استخدمت أيضاً تقنيات جمع البيانات مع المقابلات

تظهر نتائج الدراسة أن: (1) ابتداءً من وقت النبي والأصدقاء والتبعين في نظام الزكاة الذي تم تطبيقه تغيير وفقاً للوضع والظروف في ذلك الوقت، ثم حدث أيضاً الكثير من التجديد القانوني. وهذا يعكس أن القانون في ذلك الوقت كان ديناميكياً، (2) نهج الحركة المزدوجة الذي هو وسيلة لتفسير

النصوص التي تأخذ في الاعتبار القيمة التاريخية وراء النص ، (3) نظام الزكاة الذي يحدث يتغير في كل مرة لأنه يتكيف مع الظروف الاجتماعية والثقافية للمجتمع (4) الزكاة في اندونيسيا غير ذي صلة